
 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

バッジ交換   古内前会長から紀室会長へ         今野前幹事から三田地幹事へ 

 紀 室 丸 出 航 で す!! 

 

★ 会長の時間 ： 紀室綾子会長 

              私が入会したのは２０１５年 4 月でした。今から 8 年前になります。 

入会後まもなく開かれた初ミーティングが「西ロータリーの活動を知ってもら 

うには」というテーマで行われました。私は新入会員なので発表するように言 

われ、様々な意見をメモしながらビールを横目に真剣に聞いておりました。 

そんな時こんな意見が、「今回のミーティングテーマはクラブ奉仕委員会が正し 

く活動すればいいだけのことであり、その組織が本来の意味を理解していない 

のではないか。私たちはロータリーの原点をもう一度見直さなくてはならない。

そして市民の皆さんに正しいロータリーを理解していただきたい。歪んだ見方をされていることも事実であ

る。本来、奉仕できる人を作るのがロータリーであり、自分を磨くための奉仕がロータリー、ロータリーは

人間作りの場なのである。入りて学び、出て奉仕せよ。気を引き締めていただきたい！」 

と喝を入れた後、その方は私を見てニコッと笑って下さいましたが、その気合に背筋が伸びる思いがしまし 

た。その時の記憶は、いまだ鮮明に残っております。 

そして発表者だった私はこう締め括っておりました。 

「本来の意味で市民の皆さんに西ロータリーを知ってもらうには、ミーティングでの意見を生かしながら、 

私たち自身がロータリーを通じて奉仕を実践し、事業を発展させ、例会などに積極的に参加し、会員相互の 

親睦を深め、ロータリー活動を楽しむ。この基本の積み重ねだと思いました。おのずと楽しく明るいところ 

には、人は集まってくるはず。それを伝え、会員が増えれば多くの人に西ロータリーが知ってもらえ、とも 

に発展していくものと思います。これからロータリアンとなるための貴重なミーテイングでありました。」 

さて、この９年間、私はこの先輩の言葉を胸に自他ともに人間作りの場としてきただろうか。 

新入会員の頃のあの熱い思いはどこにいったのだろう。ここ数年友人たちが退会し、会員数が減るとともに 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

              ７月第２週例会 ２０２３年７月１３日（木）  

ソ ン グ ： 君が代・4つのテスト  ボックス ： ３７，０００円 （ 報告者 橋爪文人会員） 

お客様紹介 ： 第３分区ガバナー補佐 上関 優様 大船渡 RC会長 藤澤美典様  鈴木英里様 

本日出席率 ： ７８．７９％ 前回修正後８１．８２％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ 2名）   (報告者 菅野嘉洋会員） 
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情熱が薄れ、ただただ例会に参加していたのではないか。 

極め付きは、会員増強は誰かがやってくれるだろうと、他人ごとにしていたのではないか。いや、他人事に 

していた。結果、私に託されたのは３３名でのスタートなのであります。 

環境や経済的理由もありますが、根本は組織のトップである会長自身が、会員増強に本気になっていないの 

であり、会員増強の目的や魅力を確認せず、また、計画も立てず会員をその気にさせていないのではないか。 

だからみんな他人事になっている。    

皆さんはどうでしょう？ となれば、私は皆さんをその気にさせるよう仕掛けていき、皆さんもそれに答え 

ていただいて、会員増強を目指さなくてはなりません。 

でも、笑いのない、何の変化もない、つまらないクラブだったらどうでしょう・・・。 

誰も来ませんよね。会員増強に必要なもの！！ 

それは、楽しく、やりがいがあり、互いが感謝できる明るいクラブだと思います。西クラブは、そんなクラ 

ブのはずです。 

松田副会長の「会員増強やればできる！！」をモットーに、みんなで一緒に楽しんで、元気に笑顔で頑張り 

ましょう！ 5 人会員増強できたら、どんなにいいでしょう。 

最後にひと言、「先輩方、ロータリーに定年はありませんので、ご了承くださいませ。」 

 

 

            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ ガバナー事務所より  

 ・7 月のロータリーレート 1 ㌦ 145 円 

・ 2023－24 年度ガバナー事務所開設のお知らせが届いています。 

   執務時間 土・日・祝日はお休みで 9 時～17 時 

    連絡先等はエレクト事務所時と同じ 

・ ガバナーノミニー決定のお知らせが届いています。 

 2025－2026 年度ガバナー 仙台 RC 加藤雄彦会員 （仙台育英学園理事長） 

・ 2026-2027 年度ガバナー候補者推薦の依頼が届いています。 

 岩手より選出のガバナーノミニー・デジグネートの推薦    締め切  7 月 31 日 

２ NPO 法人こそだてシップ伊藤怜子様より 理事長退任の挨拶状が届いています。 

   新理事長 山本正子様 

３ 吉浜荘より  

・ タオル等寄贈に対するお礼状が届いています。 

・ 佐藤次夫氏が理事長を退任し、後任に佐々木伸介氏就任の挨拶状 

並びに佐々木伸介氏が施設長退任し、後任に田中聖一氏就任の挨拶状が届いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

          ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                会長・新役員挨拶 

★ 紀室綾子会長 

 会長の時間でもお話ししましたので、詳細は活動計画書の会長挨拶をお読みく

ださればと思います。その中に森川ガバナーの８つの活動方針を受けての活動

目標を掲げておりますので、その部分をお伝えいたします。 

             DEI、エンパワーメント、メンタルヘルスについては理解を深めるため、ジェ

ンダー平等、男女共同参画、傾聴などの考え方も取り入れた講話等の実施。 

インターアクトクラブ、ポリオプラスプログラムについては他クラブや地域社

会と連携した奉仕活動を行い、感動を共有し地域に信頼されるクラブを目指す。 

国際交流については友好クラブである南原中央 RC との交流再会準備及び短期長期交換留学生の更なる輩出。 

ロータリー財団米山記念奨学会の寄付及び My Rotary の登録と活用の促進。 

最後に、会員減による厳しい財政状況において、会員増強は必須項目でもあります。 

皆様のお知恵を拝借しながら、過去に感謝し、今を信じ、未来に希望をつなげるよう活動をしてまいりたい

と思います。    「希望を胸に心ひとつに」一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

★ 松田福美副会長 

今年度副会長という重責を拝命することとなり身の引き締まる思いでおりまし 

た。副会長は会長をサポートする立場ですので、只今会長がお話した通り「やり 

がいがあり、楽しく、お互いが感謝し合える活動」を会員皆様と共に目指したい 

と思います。 

また、クラブ強化部門長でもありますので、わたしの今年度の最大の使命は会員 

増強だと思っています。「やればできる！」を合言葉に一年間よろしくお願いいた

します。 

 

 

★ 三田地大 悟幹事 

今年度幹事を務めさせて頂くことになりました三田地大悟です。（2回目です。） 

まず、昨年度の古内年度に於いては会員皆様のご指導・ご協力のもと、なんと 

か副幹事を 1年務めることが出来たかなと思っております。ありがとうござい 

ました。 

今年度、伝統ある大船渡西ロータリークラブの幹事を務めることが、私に務ま 

るのかという不安は今もまだまだ尽きませんが、一旦お引き受けした限りは精 

一杯務めて参りたいと思います。 

 今年度、紀室会長が掲げたテーマは「希望を胸に心ひとつに」です。計画書の挨

拶の中で紀室会長が言っておりましたが、世界を見れば戦争、まだまだ収束したとは言えないコロナ、物

価上昇と不安定化した社会の中で、私たちの生活や、仕事に於いても大きな変換期を迎え大きく変わろう

としている中で、私たち西クラブに於いても新しい西クラブの形を作っていく時期に入ったと思ってお

ります。この様な時だからこそ、我々ロータリアンがこの状況を恐れず、柔軟に、多様性のある活動をし

ていくための舵取りをし、紀室会長の目指す「希望を胸に心ひとつに」のテーマを遂行していくのが私の

役目であると考えております。 



今年度は月２回の例会となりますが、少なくなった例会日程の中に、充実した内容となるようしっかり計

画し、西クラブの活動を盛り上げて行きたいと思っております。 

この一年間紀室会長のもと、微力ではありますがしっかり幹事の役を務めて参ります。どうぞこの一年、

会員の皆さんと、そして事務局の和賀さんの協力を頂きながら務めて参りたいと思いますので、ご指導・

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

 

★ 志田成樹会場監督 

今年度、会場監督を務めます志田でございます。 

まず、会場監督を務めるにあたり会場監督の役割とは何だろうと思い調べて 

みました。Sergeant-at-Arms 頭文字をとって「SAA」、直訳すると武装した 

護衛官だそうです。なぜこんなにも、仰々しい役職名になったかは諸説ある 

らしいですがその役割を調べてみた上で、西ロータリークラブの例会ではと 

考えてみました。今年度、会場監督を務めるにあたり方針といたしまして、 

明るく和やかな例会を心掛けながらも、ロータリークラブの品格と風紀を守 

り秩序正しく、その例会の使命を発揮できるように、副会場監督の藤原会員を 

はじめ、親睦委員の会員みなさんと一緒に例会がスムーズに行われるように努めたいと思います。  

一年間宜しくお願い致します。 

 

                

大船渡ロータリークラブより 

第三分区ガバナー補佐上関優様     会長藤澤美典様        鈴木英里様 

 

               

 

 

 

 

 

 

   ガバナー補佐： 1 年間頑張ります。 友誌で RI 会長 月信でガバナーの各指針をご確認ください。 

会     長： 8 月 23 日ガバナー公式訪問 11 月 11 日 I・M には多数の出席をお願いします。 

鈴 木 会 員 ： プログラムを考える係です。参加率向上を目指します。 

両クラブでできる事はないか考えます。 

 

                                  例会終了後、清掃活動 

 

 盛駅前育みの像 4 名 藤原・鈴木秀樹・藤丸・山口各会員 

 

 大船渡駅前 50 周年記念碑 3 名 今野・菅野・菅原各会員 


